



INACAP y El Mercurio lanzan “Fuerza TP”: el premio que reconoce el impacto de los técnicos-profesionales en el desarrollo de Chile

Las postulaciones y las bases para las categorías Trayectoria; Aporte Empresarial; Innovación Tecnológica y Docencia estarán abiertas hasta el 31 de julio a través de www.fuerzatp.cl.



Frente a los desafíos urgentes que enfrenta nuestra sociedad como los cambios tecnológicos acelerados, desafíos demográficos sin precedentes, y el estancamiento de la productividad, INACAP y El Mercurio presentan el premio “Fuerza TP, Técnicos - Profesionales por Chile”, una iniciativa que pone en valor el rol transformador de la educación técnico-profesional (TP) y su impacto país. Este reconocimiento busca destacar a personas titulas de instituciones de carreras TP que, con excelencia, liderazgo, innovación y una trayectoria ejemplar, están marcando una diferencia real en sus comunidades, regiones y sectores productivos y de servicios, contribuyendo activamente al desarrollo sostenible.

Sebastián Cabello Cepeda, Vicerrector de INACAP Sede Los Ángeles, señaló: “Desde nuestra sede de INACAP reafirmamos el compromiso con la Educación Técnico-Profesional como motor de desarrollo regional y movilidad social. Invitamos a toda nuestra comunidad a postular o nominar a quienes, desde la formación TP, están transformando realidades con innovación, liderazgo y compromiso. El premio ‘Fuerza TP’ es una oportunidad única para visibilizar ese impacto en cada rincón de Chile”.

El premio busca relevar el rol estratégico de los técnicos-profesionales que, desde su formación, están impulsando transformaciones concretas. “Estamos muy contentos de lanzar este premio, de carácter anual, que queremos institucionalizar. En nuestro país la formación técnico-profesional es cada vez más relevante por el impacto que genera, es una muy buena alternativa. Es un motor de movilidad social y de descentralización productiva, y por eso, este premio destacará a quienes lideran ese camino desde lo práctico, lo humano y lo transformador. La educación TP transforma vidas y es lo que esperamos destacar”, afirmó Manuel Olivares, presidente del Consejo Directivo INACAP.

Las postulaciones estarán abiertas desde el 5 de junio y hasta el 31 de julio de 2025 en www.fuerzatp.cl y cualquier persona que cumpla con los requisitos puede postularse y/o nominar a alguien en las categorías definidas: trayectoria, innovación o impacto en el mundo técnico-profesional, si cumple con los requisitos. Los candidatos deben estar titulados en una institución de Educación Superior Técnico-Profesional nacional o internacional, contar con experiencia destacada en una de las categorías del premio y postular solo a una de ellas. Para más información, la invitación es a visitar las ediciones del cuerpo de Innovación de El Mercurio.

El jurado del premio “Fuerza TP, Técnicos - Profesionales por Chile” está compuesto por destacadas figuras del mundo empresarial, académico y público, y reconocidos titulados de la formación TP, lo que garantiza una mirada diversa y experta en la evaluación de los postulantes. Integran este comité Carlos Schaerer, director de El Mercurio; Manuel Olivares, presidente del Consejo Directivo INACAP; Susana Jiménez, presidenta de la CPC; Lucas Palacios, rector de INACAP; Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile y Rossana Costa, presidenta del Banco Central.

UN JURADO CON IMPACTO

“Por la experiencia que hemos tenido como medio, parte del prestigio y del reconocimiento de este tipo de premios tiene su valor en función del jurado, que son las personas que discernen, analizan y, en base a su trayectoria y experiencia profesional, identifican a aquellos que deben ser reconocidos. Por eso es tan importante contar con miradas tan valiosas y diversas”, destaca el director de El Mercurio, Carlos Schaerer.

En este sentido, también forman parte del jurado Isabella Luksic, presidenta de la Fundación Luksic; Alan Meyer, director general de Mercado Libre; Luis Felipe Gazitua, presidente de Bicecorp; Miguel Ángel García Moreno, presidente de la Cámara Oficial Española de Comercio en Chile; Roberta Valença, presidenta de AMCHAM; Recaredo Ossa, Director de la Viña El Principal; Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura; y Manuel Fernández, editor cuerpo de Innovación El Mercurio.

Completan el jurado Valentina Quiroga, gerente de Desarrollo Humano de Fundación Chile; Holger Paulmann, empresario y presidente de ICARE; Gloria Maldonado, presidenta de ENAP; Sergio Morales, presidente del Consejo de Rectores Vertebral. Este jurado aportará una visión integral en la evaluación de la postulación y definición de ganadores considerando el impacto que la educación técnico-profesional tiene en el desarrollo del país.

CATEGORÍAS DEL PREMIO

El reconocimiento contempla cuatro categorías:

- **Trayectoria:** Para quienes hayan desarrollado una carrera profesional destacada y sostenida, con alto impacto en su entorno y capacidad de inspirar a nuevas generaciones.
- **Aporte Empresarial:** Dirigido a líderes empresariales que promuevan el talento TP con una gestión innovadora, inclusiva y comprometida con el desarrollo humano.
- **Docencia:** Para académicos que conectan la enseñanza con el entorno productivo, inspiran, innovan y aportan al desarrollo integral de sus estudiantes.
- **Innovación Tecnológica:** Reconocerá a profesionales TP que liderarán o participarán activamente en soluciones tecnológicas innovadoras con impacto, escalabilidad y aporte concreto a la sostenibilidad y transformación digital.